
さ ざ ん か 花言葉「困難に勝つ」

妻沼東中学校 ３学年だより 第１０号 平成２８年１１月２２日（火）

三者面談が始まりました。進路について特に、真剣に考えている時かと思います。仲の良い友だちがい
るからとか、入れる学校だからと言う理由だけでは、決して決めないでください。当然、合格しなければ
入れませんが、将来の夢を叶えるための進路選択です。以前、こんな生徒がいました。成績優秀で近辺で
は特に難しい高校に進学し、大学も有名大学を卒業したものの、いざ就職となった時に、自分が何に向い
ているのか悩み、中学生の時の担任の先生に相談に来た人がいました。羨ましい悩みのようですが、本人
にとっては辛かったようです。ただ漠然とみんなが行くからとりあえず高校に行こうと思っている人もい
るかもしれません。そろそろ自分のことを真剣に考える時です。将来の職業は、ただ単に収入を得るだけ
では決められません。自分の能力を生かし、やりがいを感じられる仕事でなければ、辛い
ことも乗り越えることはできませんし、意欲を持ち続ける事もできません。中学を
卒業してからが、あなた達の将来を決める出発点なのです。だから、自分に合った
学校を選んで欲しいのです。高校に行けば、周りは知らない人ばかりです。そこで
新たな友だちを作っていけば良いのです。かけがえのない出会いがそこに待ってい
るかもしれないのですから。

次の文は、私が初めて３年生の担任をした時の、男子生徒Ｓ
さんの班ノートの文です。彼は、当時の大きな目標を見事に達
成した生徒の一人です。人には優しく、自分にはとっても厳し ◎学年委員長 柿沼 真央（２組）
い生徒でした。中学３年の時の文です。本人の了解を得て載せ ○副学年委員長 東城 茉彩（１組）
させて頂きました。（現在東京大学准教授）

学級委員長 副学級委員長
「自分の今の生活について」 １９８３年９月１４日 4班 Ｓ
僕は、自分の生活というと、９月に入って夏休み前よりは良 １ 組 東城 茉彩 大鷲 優斗
くなったと思う。というのも、勉強の時間を能率良く取れるよ
うになったからです。能率良くと言っても、勉強しなくてはい ２ 組 柿沼 真央 荻野 良斗
けないことはあまりにも多くて夜は、いや朝は２時か３時、時
には４時までかかってしまうことがあります。たくさん勉強で ３ 組 髙橋 千夏 佐藤 大夢
きて良いのですが、その副作用として、次の日に全然勉強しな
いで寝てしまうという欠点があります。これを直すには、勉強 ４ 組 野原 拓真 小林 舞香
することを少なくするか、自分の性質をつくりかえるしかない
のですが、どちらも無理なことと思われます。時間をいかに有 ★学年委員会では、前期に引き続き、
効に使うか、それにはいかに無駄を無くすかということにかか 学力向上のために家庭学習ノート提出状
っていると思っています。学校の生活はとっても楽しいです。 況を一覧表にしています。ご協力を！

＜保護者の皆さんへ＞
・三者面談でお世話になっています。夕方になりますと、かなり冷えて参りました
ので温かい支度でお越しください。なお、控え室は進路情報室となっています。

・１５日に配布致しました調査書記載事項確認用紙（タイトルは書いてありません。）は、御覧になっ
ていただけたでしょうか。貼付ミス等がある場合がありますので、通知票と異なっている場合は、
１１月３０日までに確認し、御連絡ください。すでに、お話しいただいた人については、訂正や加筆
をしています。なお、学校外で表彰されたものについてもお知らせください。

・私立高校を受験する予定の人は、すでに相談会に行かれたでしょうか。まだの人は、是非早めに予約
を取って行ってください。単願だけでなく、併願の場合もお願いします。ほとんどの学校が１２月
２５日（日）を最終日にしている様ですが、学校により異なりますので御確認ください。

・第４回実力テスト、中間テストが近づいています。「努力の足跡」はすでに提出されているでしょう
か？お手元にありましたら持って行くようにお話しください。なお、後期の中間テストで成績を下げ
ないようにお励ましください。

・１２月８日（木）１３：４０～１５：３０に「ふれあい講演会」を体育館にて行います。
講師：埼玉県動物指導センター根岸努先生と日本聴導犬協会秋葉圭太郎先生
演題『いのちを慈しみ、人間と動物の温かい共存社会をめざして』です。

御都合がつきましたら御参加ください。

１日は２４時間、誰にとっても２４時間 後期学年委員紹介

将来を見据えた進路選択を！


